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臺北市大安區建安國民小學學生家長會 

第二次會員代表大會暨第一次委員大會 

  會議記錄 
 

開會時間：108年 11月 08日(五)   PM 19:00~20:00 

開會地點：本校視聽教室 

主    席：夏道緣  會長 

紀    錄：游琪薇  小姐 

 

出席人數：應到  146  人     實到：   85  (含委託書) 人  

 

主席宣布開會 

主席： 

108學年度第二次家代大會暨第一次委員會大會出席人數(含委託書)已達三分

之二，主席宣布會議正式開始。 

全體家代無異議鼓掌通過本次議程。 

壹、主席致詞： 

謝謝大家參加，108團隊很不一樣的地方，過去我們都送小孩到校門口，

現在我們走到家長會辦公室服務。這過程中我發現我們不只服務我們自己的孩

子，也照顧到更多學校的孩子。這一年我希望有更多的家長能跟我及團隊幹部
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們一樣，很多只走到門口的家長，可以往前多走幾步參與更多學校的生活，陪

著孩子成長的體驗。今天會跟大家報告我們工作內容及財務預算上的規劃，請

大家多多支持。 

貳、校長致詞：  

 大家晚安，謝謝大家參加。剛剛會長有說不要只走到門口，要走進來

幫忙。但是我們要呼籲一件事，要請大家幫忙，送小孩上學只送到校門口。第

一，議會再關心我們學校門禁的問題。第二，學校越來越像公園，舉例：很多

媽媽一天來好幾次，就在校園裡面逛逛。真的會影響到小孩老師上課的狀況。 

    昨天也在幼兒園放學的時候呼籲，一定要帶接送證。因為學校人數太多，

幼兒園加國小人數超過 1800人，一年級有 380人。昨天在體育中心排演體表

會雨天備案。前兩年都是下雨。前年大家都很認真準備體育表演會，但是沒有

機會表演。去年繞場結束之後又開始下雨，等了 20分鐘，才有機會表演。 

    那天希望天氣好，後面還有親師遊戲，敬邀大家參加。 

叁、提請通過家長會行政幹部 

介紹新的團隊。會長：夏道緣(夏夏)。一年級副會長：張毓偉(David)專案

組。二年級副會長：張元年(元年)志工組。三年級副會長：徐賢淑(Anita)公

關組。四年級副會長：陳秀穎(Kerry)文宣招商。五年級副會長：莊富米(小

米)生活輔導。秘書：游琪薇(Kiwi) 出納：鄭雅媛 會計：黃靜琳(雪倫) 

我們服務經驗沒有向大家這麼多，但是我們都在學習，希望大家多多給予支

持。 
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    我們傳承 107的愛，聘請 107的團隊當顧問，一屆當選，兩屆服務。二手

衣的義賣惜物傳承，希望大家可以把穿不到的再傳承出來給大家。萬聖節活

動、南區新任家會長會座談。 

決議：無異議全數鼓掌通過家長會行政幹部。 

肆、提請通過 108學年度學生家長會財務預算案。 

    會議第四頁，所有的支出，整體的預算 1,453,000元。行政事務組，整體

的費用比去年增加十萬，因為一年級有增班，弱勢孩子增加，所以費用需要增

加。行政事務需要採購一台印表機，作為會務使用。急難救助金，也另外編列

與算多了一萬元。志工的部分參與的人數也越來越多，也希望有更多的交流跟

聯結也多了一萬元。文宣招商不變。公關組，去年沒有編列講座的預算，去年

都是負責人自己吸收費用，雖然增加講座的費用，但是公關的費用有減少，希

望大家放心，不是一直都只是增加，都是傳承去年的經驗，才能在今年度調

整。專案特別組，今年把各類的活動分開建立，把各項明細列清楚。以上就是

今年編列的預算。可用費用只有 96萬，還有 50萬需要努力。 

決議：78人(過半數)舉手通過 108學年度學生家長會財務預算案。 

陸、提請通過本學年度學生家長會一般會務募款案 

    呈上案，預算總金額為$1,453,000 元，扣除本學年度家長會預估的收入，

尚有短絀部分提請會員代表同意以自由樂捐方式為會務募款。 

決議：全數舉手通過 108 學年度學生家長會一般會務募款案。 

 



 

 

4 

柒、臨時動議： 

1. Q:為什麼清潔打掃費用要學校支出？ 

校長回覆:學校一直沒有經費能支付打掃的費用，目前請的阿姨，因為小孩沒

辦法打掃得非常乾淨，所以這個費用是由家長會支出，阿姨星期一到星期五輪

流打掃每個年級的廁所。 

2. Q:教室的清潔費能不能幾個班一起，公開招標，讓老師不要困擾。 

校長回覆:先了解經費怎麼來再跟老師討論，讓老師不要太累。 

3. Q:新大樓已經落成了，請問什麼時候能正式啟用？205班家代提問 

校長回覆:已經進入驗收階段，11月底完成正驗，正驗完畢後要做室內裝修，

預計在明年 5月份園遊會的時候希望能正式啟用。裝修完成後最重要的就是要

委外管理，接下來還要委外管理，如同大安運動中心或者國北教大游泳池，委

外的內容包括游泳池、停車場以及上面的活動中心球場；不過上課時間都是由

學校主導，放學後才交由委外廠商營運開放給民眾使用。 

4. Q:最近門禁很嚴格，想要送點心給剛游泳完的小孩吃，但是被警衛擋下

來。408家代詢問 

校長回覆:因為有很多人會謊報身分近來學校，舉例：假裝自己是校長的朋

友。如果以後有這種案例，可以請老師先通知警衛室，讓警衛知道。 
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5. Q:之後活動中心及游泳池要委外管理，是否會公開招標?招標文件內對於場

管、保險、維修、安全等會詳細責任歸屬嗎?另外就委外經營廠商會提出自

己的財務預算嗎?就場館費用會有家長要支出的嗎？  

校長回覆:活動中心委外一定是公開招標程序，合約內會載明委外期間的各項

權責，合約是台北市政府制定的委外管理辦法，其中包括權利金怎麽訂都會記

載，這個不用擔心；另外就費用部份不會由家長們來收取，廠商都很精要用到

的才要付錢，如活動中心如某一天暫停使用，那麽那天費用就是由學校支付包

括場地費及電費，另外委外的出入口都是單獨的不會干擾學校上課時的安全及

使用。 

6. Q:針對課後社團使用活動中心的有使用上的優先順序嗎?譬如哪些社團是可

以使用活動中心授課等? 

校長回覆:這個問題我還沒想到，到時後可以再討論，不過游泳隊一定是優

先，實際執行我們會好好思考，再跟家長會這邊說明一下。 

7. Q:有家長問，這幾年都沒有寒暑假的班，請問今天會開嗎？ 

校長回覆:這跟學校施工有關係，今年是教務處這棟要拉皮，應該比較沒有

影響，但是後年學校操場要重新整修，應該又會暫停。 

捌、108年度各委員的選舉名單。 

玖、主席結論：謝謝大家對家長會的支持，謝謝大家。主席宣布：散會。 


